

SANTA LUCÍA DE GORDÓN

El Ministerio del Interior subasta el cuartel y el Ayuntamiento solicita la cesión municipal

DIEGO BUENOSVINOS

SANTA LUCIA.— El viejo cuartel de la Guardia Civil de Santa Lucía de Gordón se encuentra en su peor momento desde que fuera construido en los años 40. No sólo por el estado físico en que se encuentra el edificio, sino porque espera ser subastado por el

ministerio del Interior desde hace cinco años. Desde entonces nadie a pujado por el inmueble.



El cuartel de la Guardia Civil se encuentra situado junto a la antigua carretera N-630. / DIEGO BUENOSVINOS

El cuartel está situado junto a la antigua carretera Nacional 630 que pasaba junto a sus muros en el barrio de San Roque de Santa Lucía. Tiene aproximadamente 400 metros cuadrados divididos en dos plantas. Su situación es envidiable debido a que está construido sobre un alto desde el que se divisa toda esta parte alta de la montaña.

El Ayuntamiento de Pola de Gordón ha intentado hacerse con este inmueble en varias ocasiones tratando de negociar su utilización. Se ha solicitado la cesión para varios usos sin que desde Interior se haya visto aún con buenos ojos esta posibilidad. El precio que podría alcanzar su compra sería de unos 200.000 euros. Por su parte, el alcalde de Pola de Gordón, Francisco Castañón, ha resaltado su negativa a costear un precio tan elevado, máxime «cuando los ayuntamientos estamos tratando de conseguir ayudas porque nuestra situación económica es ajustada».

Todos los años se ha publicado la subasta a que se somete el cuartel de la Benemérita sin que en ningún caso se haya pujado por él.

El alcalde, Francisco Castañón, aseguró a este periódico que en ningún caso, «hemos abandonado la intención de adquirir de alguna forma esta formidable construcción. Para nosotros es importante y para el pueblo también. Podría tener importantes utilidades».

Aunque aún no se ha concluido los posibles proyectos que se presentarán a Interior, desde el Consistorio gordonés se tiene ideado crear un importante espacio para la tercera edad.

«Efectivamente nuestra intención es la de dedicar más espacios para nuestros mayores. Siempre caemos en el error de pensar que hay que construir residencias, cuando hay otras iniciativas que se pueden poner en marcha para mejorar la calidad de vida cuando se inicia la jubilación».

En la comarca hay un cuartel de la Guardia Civil que se encuentra en un estado similar como es el antiguo edificio de la Benemérita en Villamanín de la Tercia. En este caso se ha negociado desde el Ayuntamiento su adquisición a través de una cesión para residencia de ancianos. Esta posibilidad ha quedado fuera de toda pretensión debido a que el espacio es muy pequeño para el proyecto, será dedicado con toda seguridad a zona verde.

En La Robla se tiene decidido construir un nuevo cuartel de la Guardia Civil previa cesión de los nuevos terrenos por parte del Ayuntamiento. De nuevo, se suscitará la necesidad de dar utilidad a la vieja construcción.

En el caso de Santa Lucía de Gordón es uno de los casos que mejor posibilidades podría tener debido a la exclusiva situación que hace de este edificio un mirador de la montaña y con una importante amplitud.